



Justifican que Bedolla acudió a Ags. por 'asunto personal'

El Gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, sí estuvo en la Aguascalientes, pero para atender asuntos personales, dijo el diputado morenista Leonel Godoy.

"Estuvo ayer, tiene también relaciones personales privadas. Tiene derecho a venir aquí, a Durango a Quinta Roo, a Michoacán o a donde quiera él. El vino a un asunto personal, ya no está aquí", explicó.

-¿Casualmente vino a Aguascalientes?, se le preguntó en conferencia de prensa convocada por el equipo de campaña de la candidata Nora Ruvalcaba.

"Casualmente no, casualmente también han estado aquí funcionarios de los gobiernos panistas.

"Es un derecho que tienen tanto los del PAN como nosotros y entre ellos el Gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, de haber venido ayer a tener una reunión con amigos que él tiene aquí y seguramente en otros lugares", justificó sobre la presencia del Mandatario de Morena en la entidad y que fue denunciada por el PAN.

En la conferencia de prensa, los representantes de Morena denunciaron que hay diversas incidencias en la jornada electoral, de las que responsabilizaron al PAN y policías municipales.

El senador Alejandro Peña dijo que el diputado local del Estado de México Isaac Montoya fue detenido por policías municipales sin ninguna causa.

"Están desesperados porque vamos ganando y Nora será Gobernadora", expresó.

Arturo Ávila denunció que hay policías municipales vestidos de civil con playeras blancas que dicen "democracia" y que buscan inhibir el voto y que hay otras personas que portan playeras azules.

"Es un intento desesperado de detener la derrota, ya saben que van a perder", expresó.

Godoy aseveró que hay un resultado "apretado", según adelantan encuestas de salida, pero que va arriba Morena.

Afirmó que los delitos que cometan los de la alianza Va por México serán denunciados y no se quedarán en el Estado porque son federales.

<https://www.reforma.com/justifican-que-bedolla-acudio-a-ag-s-por-asunto-personal/ar2414966?v=7>